
 
 
  3 月の「送る会」・4 月のテニス大会の成功、そして 5 月からはホームページのリニューア

ル．．．。最近ＯＢ会の活動が軌道に乗ってきました。そこで、いよいよ我々も現役支援活動をし

ていきたいと考えています。中高 100 人以上の生徒を指導する顧問の先生方、そして当事者で

ある現役選手を支えていける会へと成長していきましょう！！ 
 

しかし！ 

そう、現在のところＯＢ会には安定した財源というものがありません。収入の中心が 6 月

の総会での現金回収という不安定なものです。 

これでは現役に協力したくても、予算を立てられないのです。 

 

そこで！！ 

 

 

 

現在 10 名の方が手続きをされていますが、現役支援をしていくためにはまだ

まだ足りません。目標は 50 人以上！！ 

事務局にご連絡いただければ手続き用紙を郵送させていただきます。 

 

ぜひご協力ください！！ 


